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Compte-Rendu du CA du 09/09/2022 – 20 h 
Lieu : 16 rue Pierre de Coubertin – 76110 Bréauté 

Présents : Claude Duvallet, Ghislain Simon, Christelle Simon, Alain Duthil, Maryvonne Duthil 

Absents excusés : Muriel Clément, Patrice Dumesnil, Serge Constantin, Anne-Marie Cinquini, Joëlle 
Liard 

Procuration : Serge Constantin à Claude Duvallet, Joëlle Liard à Alain Duthil, Véronique Hombert-
Dupuis à Claude Duvallet 

Ordre du jour : 

- Validation du compte-rendu du CA du 22 juillet 2022 

- Informations générales 

- Bilan des portes ouvertes 

- Révision des machines à coudre 

- Revalorisation de salaires 

- Tarifs 2022 

- Assemblée générale 2022 

- Communication 

- Questions diverses 

1) Validation du compte-rendu du CA du 22 juillet 2022 

Une lecture du compte-rendu du CA du 22 juillet 2022 est faîte par Claude. Il est soumis à 
l’approbation du CA : 

- Abstentions : 0 

- Pour : Unanimité 

- Contre : 0 

Claude doit envoyer le CR modifié à Alain pour mise en ligne sur le site. 

2) Informations générales 

Un nouveau fichier a été mis en ligne pour permettre la saisie des heures effectuées par les 
animateurs. C’est à renseigner si possible par les référents. Il faudra vérifier que vous avez bien les 
droits. L’envoi sera fait après ce CA. 

Démarrage d’ateliers de couture : Agnès va proposer des ateliers de couture sur un thème précis 
pendant 4h le vendredi après-midi, une fois par mois. Ce sera 20 € par adhérent. 

Travaux à la salle d’Houquetot : des travaux qui devaient avoir lieu à la fin de l’été ont pris du retard 
ce qui perturbe certaines activités. Ils devraient être terminés à la fin de la semaine prochaine. Les 
archers nous prêtent leur local pour le Qi Gong. 
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Création d’un fichier pour les clefs : Il faudra répertorier la liste des personnes possédant une clef 
du local ou des salles que l’on utilise. 

Travaux d’électricité au local : Claude a fait le point avec Aldric Vandermeesh, deuxième adjoint de 
Bréauté en charge des travaux. Il va demander l’installation de prises électriques au plafond. Il est 
envisagé de faire des travaux dans le local pour le réaménager mais aucune échéance n’est donnée. 

Prêt de matériel : La Quintefeuille prêtera son matériel d’éclairage à une association caritative de 
Fécamp pour sa représentation théâtrale. 

3) Bilan des portes ouvertes 

Danse : Le démarrage est assez lent. Le premier mercredi. Il y avait 4 élèves en modern/jazz 1, 4 en 
classique 1 et un peu plus en éveil. Il y a aussi eu des appels depuis. 

La country reprend Lundi 12 septembre. 

Zumba : 7 personnes étaient présentes ce lundi mais c’était beaucoup de cours d’essai. 

Qi Gong : l’effectif est stable. 

Yoga : le démarrage de l’activité n’a pas eu lieu à cause de la salle de Houquetot qui est en travaux. 
Quelques inscriptions ont eu lieu mais des adhérentes qui ne reprennent pas le mercredi soir. 

Couture : c’est quasiment plein. 

Gym : il y a eu des demandes pour de la baby gym… Le reste va bien. 

Anglais : un peu plus de personnes que l’année passée et 2 enfants au cours du mercredi matin. 

Dessin : 3 personnes au prochain cours… 

Smovey : aucune demande pour l’instant. 

Théâtre : reprise potentielle mercredi prochain avec 4 enfants-ado. 

4) Révision des machines à coudre 

Devis de Dominique Gong à Fécamp : 644,15 €. L’ensemble des membres du CA est d’accord pour 
donner suite à ce devis. Il est voté à l’unanimité. 

5) Revalorisation de salaires 

Certains salariés ont demandé une revalorisation de leur salaire : 

- François Briche (prof de gym) demande à passer de 22 € net à 25 € net de l’heure. Les membres 
du CA proposent de reporter la décision pour attendre de voir le nombre d’adhérents présents 
à l’activité. 

- Delphine Levesque (femme de ménage) demande à passer de 12 € net de l’heure à 13 € net de 
l’heure. Elle a déjà eu une revalorisation l’année passée et son tarif est déjà au-dessus des tarifs 
pratiqués pour ce secteur. 

Claude soulève aussi le cas de Agnès Hinfray qui est actuellement payé 13 € net de l’heure. Il 
propose de la payer 15 € net de l’heure. Ceci est validé à l’unanimité du CA présent. 

6) Tarifs 2022 

En réunion de travail du samedi, la plupart des tarifs ont été alignés à 150 € la cotisation annuelle 
sauf le badminton et le patchwork qui sont animés de façon bénévole, et la couture où la durée du 
cours est de 2h. Le CA a entériné ces tarifs à l’unanimité. 
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7) Assemblée générale 2022 

La date a été fixé en réunion de travail le vendredi 7 octobre 2022 à 20h à la salle Philippe Anquetil. 
Nous avions décidé de décaler de deux semaines par rapport à la date initiale car nous n’aurions 
pas été en mesure d’établir la liste des adhérents dans les délais requis pour l’envoi des 
convocations. 

Il faudra inviter la liste des officiels suivant : 

- Président du conseil départemental : Bertrand Bellanger. 

- Vice-Présidente du conseil départemental : Claire Guéroult. 

- Député : Marie-Agnès Poussier-Winsbach. 

- Maire de Bréauté : Jean-Claude Malo, ainsi que l’ensemble du conseil municipal. 

- Directeur de la MJC : Loïc Garcia. 

- Président de la MJC : Alain Josset. 

- Maire de Goderville : Frédéric Carlière. 

- Président de la communauté de commune de Goderville : Serge Girard. 

- Maire de Bolbec : Christophe Doré. 

- Président de la FNSMR : Christian Legeard. 

- Maire de Houquetot : David JEZEQUEL. 

Lors de l’assemblée générale, certains mandats du conseil d’administration arriveront à échéance (Cf. 
Tableau ci-dessous). 

 
8) Communication 

Un groupe Facebook a été créé pour permettre de communiquer avec les adhérents et les 
animateurs. Tout le monde peut publier.  

La page Facebook, initialement créée par Muriel Clément, est plutôt destinée à envoyer des 
informations de façon publique : https://www.facebook.com/profile.php?id=100058855330475. 

Nous devons envoyer un texte pour le P’tit Bréautais avant le 25 septembre dont lequel nous 
pourrons faire figurer les éléments suivants : 

- Retour sur les portes ouvertes ; 

- Mise en place de tarifs dégressifs ; 

- Expo Patchwork ; 

- Liste des activités ou lien vers le site ; 

- Soirée Beaujolais. 
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9) Questions diverses 

Nous avons évoqué la possibilité de mettre en place des cours de cuisine. Il faudrait pouvoir savoir 
si des personnes sont intéressées et quelles sont les contraintes, notamment d’hygiène. 

Fin de la séance 23h. 

Prochain CA vendredi 23 septembre 2022 à 20H 


